



## REALISASI PEMADANAN NIK JADI NPWP DI INDONESIA

Petugas Direktorat Jenderal Pajak (DJP) memberikan informasi pemadanan Nomor Induk Kependudukan (NIK) menjadi Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) kepada wajib pajak di salah satu Kantor Pelayanan Pajak (KPP) di Jakarta, Selasa (27/2). Berdasarkan data yang dirilis DJP pada 20 Februari 2024, saat ini 60,79 juta NIK telah berhasil dipadankan dengan NPWP atau setara 83 persen dari total 73,13 juta Wajib Pajak Orang Pribadi Dalam Negeri dan rencananya implementasi secara penuh NIK menjadi NPWP akan dilaksanakan pada 1 Juli 2024.

# APBN Indonesia Surplus Rp31,3 T

Kinerja APBN yang baik terus diupayakan untuk memberikan stimulus bagi perekonomian nasional dengan mendorong akselerasi transformasi ekonomi yang lebih inklusif, lebih hijau, dan berkelanjutan.

**JAKARTA (IM)** - Kinerja Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) Indonesia hingga Februari 2024, terlihat melanjutkan tren positifnya dari tahun sebelumnya dengan pertumbuhan ekonomi nasional yang stabil. Berdasarkan data hingga 31 Januari 2024, pendapatan negara terrealisasi sebesar Rp215,5 triliun, atau sekitar 7,7% dari target APBN. Sementara itu, belanja negara mencapai Rp184,2 triliun, yang setara dengan sekitar 5,5% dari target APBN.

Dengan demikian, surplus anggaran mencapai Rp 31,3 triliun atau sekitar 0,14% dari Produk Domestik Bruto (PDB). Kepala Subdirektorat Hubungan Masyarakat dan Penyuluhan Bea Cukai RI Encep Dudi Ginanjar menegaskan meskipun pertumbuhan ekonomi global pada tahun 2024 diperkirakan akan terus melambat akibat tekanan fiskal dan ketidakpastian ekonomi yang beragam, ekonomi Indonesia tetap konsisten, tangguh dan optimis. "Dengan kinerja APBN yang on track dan optimis dan didukung oleh permintaan domestik yang kuat, konsumsi

yang stabil, dan investasi yang mendukung kelangsungan aktivitas ekonomi, kami juga optimis perekonomian Indonesia dapat terus tumbuh," kata Encep, dalam keterangan tertulis, Selasa (27/2). Kinerja APBN yang baik terus diupayakan untuk memberikan stimulus bagi perekonomian nasional dengan mendorong akselerasi transformasi ekonomi yang lebih inklusif, lebih hijau, dan berkelanjutan. Dari segi penerimaan kepabeanan dan cukai, hingga 31 Januari 2024 Bea Cukai telah mengumpulkan Rp22,9 triliun, atau sekitar 7,1% dari target APBN. Meskipun terjadi penurunan sebesar -5,0% (yoy), tetapi pola realisasi masih sejalan dengan tahun-tahun sebelumnya. Jika dirinci penerimaan cukai mencapai Rp17,9 triliun, bea masuk Rp3,9 triliun, dan bea keluar sebesar Rp1,2 triliun.

Penerimaan dari cukai sebesar Rp17,9 triliun (7,3% dari target APBN), mengalami penurunan sebesar -5,1% Year on Year (yoy) karena perubahan pola pelunasan cukai hasil tembakau yang jatuh tempo pada awal Januari 2024 dialihkan menjadi Desember 2023. Bea masuk terkumpul sebesar Rp3,9 triliun (6,7% dari target APBN), mengalami penurunan sebesar -5,8% YoY karena faktor penurunan tarif efektif dari 1,48% menjadi 1,38%, peningkatan utilisasi free trade agreement (FTA) dari 34,7% menjadi 35%, dan nilai rata-rata kurs USD sebesar Rp15.526. Sementara itu, bea keluar terkumpul sebesar Rp1,2 triliun (6,6% dari target APBN) yang mengalami pertumbuhan sebesar +0,6% YoY, dipengaruhi oleh relaksasi ekspor komoditas tembakau dan penurunan harga produk sawit. Selain penerimaan, kinerja

fasilitas hingga Januari 2024 menunjukkan beberapa hal yang patut diperhatikan. Insentif kepabeanan mencapai Rp 2,97 triliun dengan pertumbuhan sebesar +19,9% (yoy), didorong oleh pembebasan bea masuk pasal 25 dan 26 antara lain skema fasilitas penanaman modal sebesar Rp 580 miliar, kebutuhan pertahanan dan keamanan sebesar Rp152 miliar, serta pembebasan KITE sebesar Rp81 miliar. Nilai ekspor kawasan berikat kemudahan impor tujuan ekspor (KB KITE) mengalami pertumbuhan +0,6% YoY, sejalan dengan pertumbuhan nilai impor yang mencapai +5,4% YoY. Pertumbuhan kinerja ekspor KB KITE didorong oleh sektor industri logam dasar yang mencatat pertumbuhan yang signifikan. • dot

## PHR Gandeng Pertamina Drilling Lakukan Pengeboran Terintegrasi

**JAKARTA (IM)** - PT Pertamina Hulu Rokan (PHR) menggandeng Pertamina Drilling Services Indonesia melakukan pengeboran terintegrasi untuk meningkatkan produksi minyak dan gas sebagai bagian dari upaya menjaga ketahanan energi nasional. Kerja sama ini sebagai bagian dari upaya memberikan kinerja terbaik untuk kegiatan operasional PHR, khususnya pengeboran yang menjadi prioritas di Wilayah Kerja (WK) Rokan, kata Direktur Utama PHR Ruby Mulyawan dalam keterangan di Jakarta, dikutip dari Antara, Selasa (27/2).

Ruby Mulyawan mengatakan PHR mengelola sebuah WK yang luas, berpotensi, dan membutuhkan dukungan kerja sama dari mitra yang terpercaya. "Sebagai salah satu penghasil minyak mentah terbesar di Indonesia, WK Rokan harus dikelola dengan profesional, sehingga pertumbuhan bisa terus dicapai," katanya. Upaya tersebut didukung lewat penandatanganan kerja sama Integrated Drilling, Engineering, Supervisory and Services (IDESS) antara PHR dengan Pertamina Drilling yang dilakukan di Jakarta, Senin (26/2/2024).

"Melalui sinergi dan kolaborasi anak perusahaan Pertamina, yaitu PHR dan Pertamina Drilling, bersama-sama kita menghadirkan Integrated Drilling, Engineering, Supervisory and Services (IDESS). Bagi tim Drilling and Completion PHR, kontrak ini diharapkan menjadi bagian penting agar dapat meningkatkan kemampuannya dalam menghadirkan sumur-sumur yang berkualitas dengan selamat dan efisien," ujar Ruby.

Kerja sama meliputi jasa-jasa drilling selama 8 tahun, yang terdiri dari 4 unit Drilling Rig 550HP, 2 Unit Drilling Rig 750 HP termasuk sumber daya terkait lainnya. Dengan IDESS, diharapkan Pertamina Drilling dapat meningkatkan kemampuannya dengan melakukan *project management* yang andal dan prudent, investasi rig-rig baru dan perangkat layanan lainnya untuk mendukung PHR mencapai target produksi. "Mari kita dukung upaya untuk memberikan yang terbaik untuk kegiatan operasional, khususnya pengeboran yang menjadi prioritas PHR WK Rokan. Target di tahun 2024 ini adalah sebesar 167 MBOPD dengan pengeboran 500-an sumur," ujar Ruby.

Ruby menambahkan, Pertamina Drilling merupakan afiliasi Pertamina Hulu Energi selaku Subholding Upstream yang kompeten dalam layanan jasa pengeboran dan memberikan solusi terpadu yang berkualitas tinggi dalam percepatan keberlanjutan energi. "Melalui kerja sama ini, kami percaya bahwa IDESS dapat membuahkan hasil yang baik," tegas Ruby. Direktur Utama Pertamina Drilling Avep Disasmita menilai bahwa dengan IDESS, dapat mendukung upaya PHR dalam mencapai target produksi. Dia juga menegaskan, siap untuk memberikan kinerja terbaik yang andal dan selamat. "Kami siap memberikan kinerja terbaik dalam upaya menghadirkan sumur-sumur yang produktif, andal dan tentu dengan mengedepankan aspek keselamatan (safety) dan keamanan (security). Melalui IDESS, kami akan berupaya untuk meningkatkan kemampuan dengan melakukan investasi rig-rig baru dan services perangkat lainnya untuk mendukung PHR mencapai target produksi," kata Avep. • pan

Direktur Utama Pertamina Drilling Avep Disasmita menilai bahwa dengan IDESS, dapat mendukung upaya PHR dalam mencapai target produksi. Dia juga menegaskan, siap untuk memberikan kinerja terbaik yang andal dan selamat. "Kami siap memberikan kinerja terbaik dalam upaya menghadirkan sumur-sumur yang produktif, andal dan tentu dengan mengedepankan aspek keselamatan (safety) dan keamanan (security). Melalui IDESS, kami akan berupaya untuk meningkatkan kemampuan dengan melakukan investasi rig-rig baru dan services perangkat lainnya untuk mendukung PHR mencapai target produksi," kata Avep. • pan

## THYS Hadirkan Ragam Model Tas Timeless dan Trendy pada Koleksi Terbaru "Meet The New Style"

**JAKARTA (IM)** - THYS, destinasi ritel untuk tas lokal dan internasional, dengan bangga merilis ragam tas dan aksesoris fesyen terbarunya dalam koleksi "Meet The New Style" untuk menginspirasi pelanggan dalam memperbaharui tampilan menjadi lebih trendy, handy, & stylish di tahun 2024. Vice President Marketing THYS Bertha Hapsari menuturkan, pada koleksi terbaru "Meet The New Style" ini, THYS memperkenalkan berbagai macam tas untuk beragam tampilan dan selera fashion. Baik untuk model tas yang timeless, fleksibel dan fungsional, hingga model yang mengikuti tren 2024. "Dengan beragam pilihan yang dihadirkan dalam koleksi ini, kami berharap dapat membantu pelanggan kami menemukan tas yang sempurna untuk melengkapi gaya mereka sepanjang tahun," kata Bertha.



Berbagai model tas anyar dari merek eksklusif THYS, ILOOK dan Chrisbella, menghiasi koleksi terbaru THYS dengan pilihan warna dan ukuran. Tas-tas keluaran ILOOK hadir dengan mengedepankan fleksibilitas dan fungsionalitas pada desainnya, diantaranya Buckle Box Bag yang ringan dan memiliki banyak kompartemen, dan foldable travel tote bag dengan desain handy yang dapat dilipat agar mudah dibawa kemana-mana. Berbagai tas dari ILOOK cocok dan praktis untuk memenuhi aktivitas harian. Sedangkan, brand Chrisbella menghadirkan model-

Aneka tas dari koleksi terbaru THYS "Meet the New Style".



model tas untuk dipadupadankan ke beragam style, dari yang klasik, hingga yang tengah menjadi tren di 2024 ini. Diantaranya, Quilted Tote Bag dengan pola puffer dan rantai yang memberikan sentuhan elegan bagi sang pemakai, atau Quilted Shoulder Bag yang kental dengan Korean Look-nya. Untuk gaya fesyen timeless, tersedia Braid Strap Shoulder Bag dengan desain strap kepong khas yang memberikan kesan playful, serta Shoulder Bag Color Block dengan perpaduan beberapa warna mentereng pada desain material kulitnya. Hadir juga Monogram Shopping Bag, tas yang dapat dijadikan *hand bag* maupun *shoulder bag*, dengan pola monokrom unik untuk tampilan yang menyita perhatian. • vit

## Pendapatan Asuransi Jiwa Rp219,70 Triliun Pada 2023

**JAKARTA (IM)** - Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) melaporkan total pendapatan asuransi jiwa mencapai Rp219,70 triliun di sepanjang 2023 atau turun 2 persen jika dibandingkan tahun sebelumnya yang sebesar Rp224,09 triliun. "Secara umum terjadi penurunan sebesar 2 persen dibandingkan dengan capaian periode 2022. Penurunan total pendapatan secara umum disebabkan karena adanya penurunan pada komponen pendapatan premi yang tercatat negatif 7,1 persen," kata Ketua Dewan Pengurus AAJI Budi Tampubolon di Jakarta, Selasa (27/2).

Namun demikian, apabila dilihat dari perhitungan secara weighted, pendapatan premi asuransi jiwa masih tercatat bertumbuh 1,1 persen jika dibandingkan dengan premi weighted pada 2022. Hingga akhir 2023, total pendapatan premi asuransi jiwa tercatat sebanyak Rp177,66 triliun. Sementara komponen total pendapatan lainnya yaitu hasil investasi mencatatkan angka yang positif sebesar Rp32,03 triliun di 2023, dengan peningkatan sebesar 46,2 persen dibandingkan tahun sebelumnya. "Membaiknya iklim investasi dan penempatan investasi yang tepat oleh perusahaan asuransi jiwa menjadi pendorong utama atas pertumbuhan hasil investasi ini," kata Budi.

Selanjutnya, jika dilihat dari total pendapatan premi berdasarkan produk, Budi menyampaikan bahwa penurunan pendapatan premi utamanya dipengaruhi oleh turunnya premi dari produk asuransi jiwa unit link. Untuk 2023 berdasarkan produk yang dipasarkan, jelas Budi, total pendapatan premi asuransi jiwa didominasi oleh produk asuransi jiwa tradisional dengan kontribusi 52 persen terhadap total pendapatan premi. Sepanjang 2023, pendapatan premi dari produk asuransi jiwa tradisional tercatat konsisten meningkat 14,1 persen jika dibandingkan dengan 2022, menjadi Rp92,33 triliun. Adapun pendapatan premi dari produk asuransi jiwa unit link tercatat sebesar Rp85,33 triliun. Meskipun tercatat adanya penurunan jika dibandingkan dengan kinerja 2022, Budi mengatakan bahwa di sepanjang 2023 produk asuransi jiwa unit link masih menunjukkan adanya pertumbuhan. "Kami yakin, dengan semakin sempurnanya penyesuaian produk asuransi unit link yang telah dilakukan oleh perusahaan-perusahaan asuransi jiwa anggota AAJI, maka akan semakin meningkat juga minat masyarakat terhadap produk tersebut khususnya kalangan masyarakat yang membutuhkan fitur proteksi sekaligus investasi," kata dia.

AAJI juga mencatat total klaim asuransi kesehatan meningkat di tahun 2023 sebesar 24,9 persen menjadi Rp20,83 triliun dibandingkan tahun sebelumnya yang mencapai Rp16,68 triliun. Menurut AAJI, klaim asuransi kesehatan berjumlah Rp4,6 triliun pada periode Januari hingga Maret 2023. Hingga Desember 2023, nilai tersebut terus melonjak sehingga menjadi Rp20,83 triliun. "AAJI secara khusus menyoroti terjadinya peningkatan pada klaim asuransi kesehatan karena meningkatnya cukup besar," kata Ketua Bidang Literasi dan Pelindungan Konsumen AAJI Freddy Thamrin di acara yang sama. • dro

**mandiri**  
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)  
Bawah dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk akan melakukan penjualan/pengalihan piutang (cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

No.	Nama Debitur	Alamat	Jumlah Kewajiban (per 27-02-2024)	Agunan Kredit
1	PT. Ciptasatira Eka Prima	Jl. Biak No. 84 AB, Jakarta Pusat	Rp. 317.498.088,00.-	<ul style="list-style-type: none"> <li>SHM No. 16/Jenggot an. Juhro LT: 6.880 m<sup>2</sup>, di Desa Jenggot, Kropki Tanggung</li> <li>SHM No. 74/Salam Jaya an. Sugiharto SE LT: 3.320 m<sup>2</sup>, di Desa Salam Jaya, Pabuaran Subang</li> <li>SHM No. 144/Salam Jaya an. Sugiharto SE LT: 1.950 m<sup>2</sup>, di Desa Salam Jaya, Pabuaran Subang</li> <li>SHM No. 145/Salam Jaya an. Sugiharto SE LT: 2.915 m<sup>2</sup>, di Desa Salam Jaya, Pabuaran Subang</li> <li>SHM No. 146/Salam Jaya an. Sugiharto SE LT: 2.850 m<sup>2</sup>, di Desa Salam Jaya, Pabuaran Subang</li> <li>SHM No. 147/Salam Jaya an. Sugiharto SE LT: 692 m<sup>2</sup>, di Desa Salam Jaya, Pabuaran Subang</li> </ul>
2	PT. Rahayu Busana Garment	Jl. Kalibata Utara No. 25 RT.008/002, Kalibata, Kec. Mampang Prapatan, Jakarta Selatan	Rp. 262.152.194,00.-	<ul style="list-style-type: none"> <li>SHM No. 48/Mulyaharja an. M. Hobi bin Rogi LT: 3.875 m<sup>2</sup>, di Desa Mulyaharja, Kec. Cijuruk, Kab. Bogor, Jawa Barat.</li> </ul>

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan piutang Bank tersebut di atas, dapat menyampaikan penawaran dengan menghubungi alamat di bawah ini paling lambat tanggal 22 Maret 2024.  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Collection & Recovery Center Jakarta  
Wisma Mandiri II Lt. 17  
Jl. Kebon Sirih No. 83, Jakarta 10340  
Telp. (021) 3002 3002  
Demikian untuk diketahui semua pihak.

Ttd,  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Collection & Recovery Center Jakarta

**PENGUMUMAN**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (sebagaimana diubah dari waktu ke waktu, selanjutnya disebut "UU PT"), dengan ini kami umumkan bahwa pemegang saham PT EQUATOR MARITIME ("Perseroan") berencana melakukan pemindahan hak atas saham yaitu sebesar 99% (sembilan puluh sembilan persen) saham dalam Perseroan kepada PT SUKSES INKOR MARITIM, yang mengakibatkan terjadinya perubahan kendali dalam Perseroan. Pengalihan saham ini merupakan pengalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UU PT. Setiap keberatan dari para pihak yang berkepentingan maupun kreditor atas rencana pengalihan tersebut, harus diajukan secara tertulis dengan melampirkan bukti-bukti pendukung yang sah, selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan ke alamat berikut ini:  
Sudirman Plaza - Plaza Marein Lantai 21 A  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 76-78  
Kelurahan Setia Budi, Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan  
Jakarta, 28 Februari 2024  
Direksi PT EQUATOR MARITIME  
Direksi PT SUKSES INKOR MARITIM

**PENGUMUMAN**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (sebagaimana diubah dari waktu ke waktu, selanjutnya disebut "UU PT"), dengan ini kami umumkan bahwa pemegang saham PT VEKTOR MARITIME ("Perseroan") berencana melakukan pemindahan hak atas saham yaitu sebesar 99,99% (sembilan puluh sembilan koma sembilan sembilan persen) saham dalam Perseroan kepada PT SUKSES INKOR MARITIM, yang mengakibatkan terjadinya perubahan kendali dalam Perseroan. Pengalihan saham ini merupakan pengalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UU PT. Setiap keberatan dari para pihak yang berkepentingan maupun kreditor atas rencana pengalihan tersebut, harus diajukan secara tertulis dengan melampirkan bukti-bukti pendukung yang sah, selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan ke alamat berikut ini:  
Sahid Sudirman Center - Lantai 51  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 86  
Kelurahan Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat  
Jakarta, 28 Februari 2024  
Direksi PT VEKTOR MARITIME  
Direksi PT SUKSES INKOR MARITIM